



ENCUENTRO ■ TENDRÁ LUGAR EN LA UNIVERSIDAD

Salamanca acogerá del 23 al 26 de julio la reunión anual del Instituto Cervantes

■ Contará con la presencia de los Príncipes de Asturias y de los directores de los 62 centros de la institución dedicada al español

R.D.L. / AGENCIAS

Salamanca acogerá este verano, del 23 al 26 de julio, la reunión anual de directores del Instituto Cervantes a la que está prevista la asistencia de los Príncipes de Asturias, don Felipe y doña Letizia.

En el encuentro, al que acudirán un centenar de personas, entre ellos los directores de los centros que el Instituto Cervantes tiene repartidos por 77 ciudades de todo el mundo, se analizará la política exterior del centro, las actividades de difusión de la cultura española y diversos aspectos organizativos y académicos, según avanzó el nuevo secretario del Instituto Rafael Rodríguez-Ponga. También el tema de la crisis estará presente en la reunión porque, como recordó Rodríguez-Ponga, “el español es un motor de generación de empleo y riqueza”.

La estrecha relación con Salamanca del director del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha, —fue catedrático de la Universidad salmantina y dirige su Cátedra de Altos Estudios del Español— ha propiciado la elección de esta ciudad para acoger la primera reunión anual del Instituto Cervantes con García de la Concha como máximo responsable de la institución dedicada a la enseñanza y difusión del español.

En la decisión también ha



De la Concha con el Príncipe en la inauguración de un centro en Polonia. /EFE

LOS DETALLES

■ COLABORACIÓN INSTITUCIONAL. El secretario del Instituto Cervantes, Rafael Rodríguez-Ponga, estuvo ayer en Salamanca para preparar el encuentro con los representantes de las distintas instituciones, de los que destacó su disponibilidad y colaboración.

■ OCTAVO CENTENARIO. El encuentro del Instituto Cervantes estará vinculado a la celebración del Octavo Centenario de la Universidad de Salamanca.

pesado la importante influencia de Salamanca en el ámbito del español, ya que es la provincia de España con más escuelas de español acreditadas por el Instituto Cervantes. Además, desde Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca se elaboran los materiales de examen de los diplomas de español como lengua extranjera (DELE) y se lleva a cabo la evaluación de estas pruebas, de forma que mantiene una estrecha relación con el Instituto. Salamanca tomará así el testigo a Alcalá de Henares (Madrid), Alcázar de San Juan (Ciudad Real) y Soria.